

4/4

## 新庁舎完成祝い時計台寄贈

国際ソロプチミスト那須



大田原市役所新庁舎の完成を祝って、国際ソロプチミスト那須(藤沼久子会長)から時計台の寄贈を受けました。時計台は高さ5.2メートル、時計の直径は70センチメートル、電源は太陽光パネルで、衛星電波対応になっています。

藤沼会長は「市民に役立つものとして時計台としました。この時計台を見て、ソロプチミストの活動を知ってもらえたらうれしい」とお話しをされました。

4/10

## ひとことが おおきなちから ありがとう

ありがとう鉛筆の贈呈

市が取り組む「ありがとう運動」が、お子さんとおして、それぞれのご家庭をはじめとして、皆様の地域に広がっていき、多くの人たちに笑顔と幸せが広まっていくことを願い、大田原市より入学記念品として「ありがとう鉛筆」を贈りました。

なお、「ありがとう鉛筆」は市内全小学校1年生に贈られており、今年度は、市内代表として、宇田川小学校において、贈呈式が行われました。



4/12

## 水仙を植栽

水辺公園



大田原市水辺公園グラウンドゴルフ場で、定期的に練習しているグラウンドゴルフ愛好者で組織する水辺公園グラウンドゴルフ愛護会(小倉和夫会長)では、水辺公園の景観形成のため、会員約50人で公園外周に水仙約5,000株を植栽しました。来年の春が楽しみです。

4/19

## 財産区管理会委員を選任

大田原市須賀川財産区管理会

大田原市須賀川財産区管理会の第4期目の委員として6名を選任しました。約110ヘクタールの財産区区有林の適正管理を通じて、森林環境の保全のためご活躍をご期待します。(左から佐藤琢夫さん、菊池政秋さん、菊池格さん、屋代恵一郎さん、鶴岡利二さん、鈴木正夫さん)

